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ANO XIII

Do amigo Wagner

Prefeito consegue autorização de atualização de planilha
garantindo mais recursos para obra da Creche Escola

Promessa cumprida: Prefeito
Afonso recupera ponte que há anos

aparentava condições precárias

Matéria completa nesta edição

Santa Casa recebe novo ultrassom
Através de emenda do de-

putado federal Carlos Zarati-
ni, a Santa Casa de Ipaussu
foi contemplada com um re-
curso de R$ 130 mil destinado
para a aquisição de um novo
ultrassom.

Segundo o prefeito Sergi-
nho Guidio, o equipamento será
utilizado no atendimento às
gestantes ipaussuenses e em
outros exames na Santa Casa
de Ipaussu. “É um aparelho de
última geração para diagnós-
ticos mais precisos e especi-
almente para um diagnóstico
das gestantes que em breve
receberão na Casa da Mulher”, explicou o prefeito que agradece ao provedor da Santa Casa,
José Paula, ao vereador Paulinho da Santa Casa e especialmente ao deputado Carlos Zaratini
que além do ultrassom, já destinou diversos recursos para o município.

Em audiência com o secretário estadual de Educação, João Cury Neto, o prefeito Marquinho
conseguiu despachar um pedido de atualização de planilha onde o secretário orientou os próxi-
mos passos após a conclusão da nova licitação. “Após a assinatura do contrato com a empresa
vencedora, ele vai liberar a atualização da planilha, isso vai disponibilizar um aporte de recursos
pra gente poder finalizar essa Creche então, estamos batalhando para isso, porque é uma das
prioridades do nosso governo”, garantiu Marquinho. Leia mais nesta edição.
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Editais de proclamas
Marcelo Cacciacarro Soares, Oficial de Registro Civil das Pes-

soas Naturais e Tutelas da Sede deste Município e Comarca de Santa
Cruz do Rio Pardo, neste Estado, FAZ SABER, que pretendem casar-
se e apresentaram os documentos exigidos pelo Artigo 1525 do Có-
digo Civil Brasileiro:

1. MARCEL TAVARES DE ASSIS e LETÍCIA DA SILVA PERES. Ele,
natural de São Paulo, Estado de São Paulo, nascido aos dezenove de
novembro de um mil novecentos e oitenta e seis (19/11/1986), profissão
cabeleireiro, estado civil solteiro, domiciliado e residente à rua Luiz Go-
zzo, 228, Jardim Bela Vista, na cidade de Santa Cruz do Rio Pardo,
Estado de São Paulo, filho de LAZARO DE ASSIS e de dona ANA MARIA
TAVARES ASSIS. Ela, natural de Ipaussu, Estado de São Paulo, nascida
aos  nove de janeiro de um mil novecentos e noventa e dois (09/01/
1992), profissão atendente, estado civil solteira, domiciliada e residente
à rua Luiz Gozzo, 228, Jardim Bela Vista, na cidade de Santa Cruz do
Rio Pardo, Estado de São Paulo, filha de JOÃO DONIZETI PERES e de
dona MARIA DE FATIMA DA SILVA PERES.

2. TIAGO VINICIUS ROQUE CANDIDO e ALINE FERNANDA DA
COSTA. Ele, natural de Ipaussu, Estado de São Paulo, nascido aos
treze de janeiro de um mil novecentos e noventa e três (13/01/1993),
profissão operador cnc, estado civil solteiro, domiciliado e residente à
rua Luiz Scudeler, 28, Frei José Maria Lorenzetti, na cidade de Santa
Cruz do Rio Pardo, Estado de São Paulo, filho de CARLOS ROBERTO
CANDIDO e de dona MIRIAN APARECIDA DOS SANTOS ROQUE CANDI-
DO. Ela, natural de Santa Cruz do Rio Pardo, Estado de São Paulo,
nascida aos  quatro de julho de um mil novecentos e noventa e cinco
(04/07/1995), profissão manicure, estado civil solteira, domiciliada e
residente à rua Vitório Frasson, 101, Nagib Queiroz, na cidade de
Santa Cruz do Rio Pardo, Estado de São Paulo, filha de JOSÉ AUGUS-
TO DA COSTA e de dona ROSÂNGELA BOCALI DA COSTA.

3. BRUNO CESAR PEREIRA LOGERFO e VANDERLEIA CAPERA.
Ele, natural de Ipaussu, Estado de São Paulo, nascido aos vinte e cinco
de março de um mil novecentos e noventa e três (25/03/1993), profis-
são empilhaderista, estado civil solteiro, domiciliado e residente à rua
Afonso Pena, 60, São José, na cidade de Santa Cruz do Rio Pardo,
Estado de São Paulo, filho de CLAUDIO LOGERFO e de dona SANDRA
REGINA PEREIRA LOGERFO. Ela, natural de Ipaussu, Estado de São
Paulo, nascida aos  três de junho de um mil novecentos e oitenta e seis
(03/06/1986), profissão ajudante de produção, estado civil solteira, do-
miciliada e residente à rua Afonso Pena, 211, São José, na cidade de
Santa Cruz do Rio Pardo, Estado de São Paulo, filha de RAFAEL CAPERA
e de dona NATALIA SEVERINA DA SILVA CAPERA.

Se alguém souber de algum impedimento, oponha-o na forma da lei.
Marcelo Cacciacarro Soares

Oficial de Registro Civil

EXTRATO DE LEIS ORDINÁRIAS
1 – Lei Municipal Ordinária nº 829, de 26 de junho 2018 -

“Dispõe sobre Inclusão de Ação de Governo ao Plano Pluria-
nual, Inclusão de Ação à Lei de Diretrizes Orçamentárias,
sobre a Abertura de Crédito Adicional Especial e dá outras
providências”.

2 – Lei Municipal Ordinária nº 830, de 26 de junho de 2018
- “Dispõe sobre Inclusão de Ação de Governo ao Plano Pluri-
anual, Inclusão de Ação à Lei de Diretrizes Orçamentárias,
sobre a Abertura de Crédito Adicional Especial e dá outras
providências”.

3 - Lei Municipal Ordinária nº 831, de 26 de junho de 2018
- “Dispõe sobre Inclusão de Ação de Governo ao Plano Pluri-
anual, Inclusão de Ação à Lei de Diretrizes Orçamentárias,
sobre a Abertura de Crédito Adicional Especial e dá outras
providências”.

Estas Leis Ordinárias estão afixadas na íntegra, no quadro
de avisos, no saguão da Prefeitura Municipal, conforme Artigo
99 da Lei Orgânica Municipal.

P. M. Espírito Santo do Turvo, de 26 de junho de 2018.
AFONSO NASCIMENTO NETO

Prefeito Municipal

Prefeitura Municipal de Espírito Santo do Turvo

RETIFICAÇÃO DE EXTRATO DE CONTRATO
Contrato Administrativo nº 000131/2018
Processo: 12742/2017, Pregão nº 029/2017
Contratante: Prefeitura Municipal de Espírito Santo do Turvo
Contratado: Clinica Oftalmoderma Ltda
Valor: 468.000,00
Objeto: Contratação de empresa prestadora de serviços médicos,

plantões de até 12 horas não contínuos conforme necessidade da Se-
cretaria Municipal de Saúde .

Vigência: de 12/06/2018 a 12/06/2019

Prefeitura Municipal de Espírito Santo do Turvo

SANTA CRUZ DO RIO PARDO

CAS Formando Talentos atende 120 atletas
Com intuito de promover

a prática de esportes (fute-
bol de campo) e principal-
mente ensinar a cidadania, foi
lançado na noite de ontem
(25 de junho), o Projeto CAS
Formando Talentos, na Câ-
mara Municipal.

O projeto atende a 120
atletas, com idade entre 5 e
15 anos. Os alunos partici-
pam dos treinos no contra
turno escolar. O projeto-
possível através de recursos

disponibilizados por empre-
sas, através da Lei de In-
centivo Fiscal, que possibili-
ta o repasse de até 3% do
ICMS- ‘abraçou’ o CAS
(Clube Atlético Santacru-
zense), fundado há 19 anos,
possibilitando assim melho-
res condições para a forma-
ção dos atletas.

As empresas patrocina-
doras são: Special Dog, Ple-
nan, Santa Massa e São
João Alimentos.

Durante a cerimônia de
lançamento, o presidente do
CAS, Marcos Biancon, falou
da satisfação com o lança-
mento. “Estamos muito felizes
em poder fazer algo para as
crianças. Obrigado aos apoi-
adores e aos pais por acredi-
tarem em nosso trabalho”.

O vice-presidente da Câ-
mara, vereador Luciano Seve-
ro destacou o objetivo do pro-
jeto. “Principalmente formar
pessoas de bem e ainda des-

cobrir os talentos do futebol”.
O secretário de esportes,

Carlos Eduardo Bosseto
Rosin, mencionou a impor-
tância destes projetos e par-
ceria com a prefeitura, que
disponibiliza o Campo do
Guarani, no bairro da Esta-
ção, para os treinos. “A lei
de incentivo é algo muito
importante para que estas
parcerias entre poder públi-
co e privado, possa ser rea-
lizada com sucesso”.

O gerente de Desenvol-
vimento Sustentável da em-
presa Special Dog, João
Paulo Figueira, classificou a
Lei de Incentivos como for-
ma de possibilitar muitas
oportunidades em Santa
Cruz do Rio Pardo. “E um
projeto com esta robustez
não poderia deixar de con-
tar com nosso apoio”.

Além dos treinamentos, o
projeto também conta com
apoio de dois psicólogos aos

beram de forma simbólica os
uniformes representando os
demais atletas que fecharam
a cerimônia com o grito de
guerra do clube.

Vânia Aparecida dos
Santos, mãe do atleta Ibson
Caetano está animada com
o início do Projeto. “O meu
filho está há dois anos no
projeto e com o início desta
parceria as condições ten-
dem a melhorar”.

alunos e pais.
O gerente do Projeto, Do-

mingos do Carmo acredita que
o projeto será colocado em
prática em longo prazo. “É
uma ação que veio para ficar,
pois o município sozinho não
consegue viabilizar estes pro-
jetos a todos os públicos e isto
se faz possível através da Lei
de Incentivo”.

Ao final os alunos, Miguel,
Luiz Miguel e Matheus rece-Alunos do projeto CAS Formando Talentos. Pais lotaram a Câmara para acompanhar a cerimônia

Alunos receberam os uniformes durante evento de lançamento

SANTA CRUZ DO RIO PARDO

Santa Casa investe em segurança no trabalho dos colaboradores
Foi realizada na última se-

mana a primeira reunião en-
tre os membros da CIPA (Co-
missão Interna de Prevenção
de Acidentes). A criação da
comissão é uma das medidas
adotadas pelo hospital para
proporcionar maior seguran-

ça aos colaboradores.
Já foi iniciada também a

entrega de EPI’s (Equipa-
mentos de Proteção Individu-
al) aos trabalhadores, como
luvas e óculos. Outra condu-
ta adotada foi a elaboração do
relatório ergonômico, que ana-

lisa cada função desenvolvi-
da e as condições adequadas
para a mesma.

Foi apresentado o PPR
(Programa de Prevenção de
Riscos Ambientais), assim
como o PCMSO (Programa
de Controle Médico de Saúde
Ocupacional). Todas as medi-
das vão de encontro as exigên-
cias do Ministério do Trabalho.

Fora isso, o hospital já ha-
via colocado em prática ou-
tras medidas como a constru-
ção do vestiário e melhorias
no refeitório.

No primeiro encontro da
CIPA, o principal assunto de-
batido foi a segurança do tra-
balho de terceiros que pres-
tam serviço ao hospital.

De acordo com o técnico

de segurança do trabalho, Sil-
vio César de Oliveira, em um
mês foram registrados qua-
tro acidentes.

“Foram situações simples,
mas que podem ser evitadas e
é nossa missão analisar os aci-
dentes registrados. Sabemos
das dificuldades financeiras do

hospital, no entanto, através de
orientações podemos melhorar
este cenário”, comenta.

A próxima reunião da
CIPA está agendada para o
dia 16 de julho.

Membros da Cipa se reuniram no último dia 19 de junho

Reunião trata formas de prevenção dos acidentes de trabalho



Sábado, 30 de junho de 2018 - 3 -

SÃO PEDRO DO TURVO

SÃO PEDRO DO TURVO

Prefeito consegue autorização de atualização de planilha
garantindo mais recursos para obra da Creche Escola

Um dos compromissos de
governo da gestão do prefeito
Marco Aurelio de Oliveira Pi-
nheiro e da vice-prefeita Maria
Elisabete Pedron, foi a conclu-
são das obras da Creche Es-
cola do Jardim Vitória, em São
Pedro do Turvo e desde então,
a administração vem trabalhan-
do incansavelmente, uma vez
que a obra estava apenas com
11% de construção.

A retomada da obra foi um
grande desafio à administra-
ção atual tendo em vista al-
gumas ilegalidades no projeto
que dificultaram a sua conti-
nuidade. Depois de alguns
acertos no projeto e mudança

de empresa que executava as
obras, a retomada aconteceu
em maio de 2017 e já avan-
çou para 39% e mais uma vez,
em fevereiro do corrente ano
a obra foi paralisada devido a

empresa que teve problemas
financeiros, abandonar a
construção.

Segundo o prefeito Marqui-
nho, foi reincidido contrato,
aplicada multa, iniciado um
novo processo de licitação
para contratar nova empresa
e no prazo de 60 dias, as obras
devem ser retomadas.

A esperança reacendeu na
última semana quando em au-
diência com o secretário esta-
dual de Educação, João Cury
Neto durante uma Câmara
Técnica no município de Ouri-
nhos, o prefeito Marquinho
conseguiu despachar um pe-
dido de atualização de planilha

onde o secretário orientou os
próximos passos após a con-
clusão dessa nova licitação.

“Após a assinatura do con-
trato com a empresa vence-

dora, ele vai liberar a atuali-
zação da planilha, isso vai dis-
ponibilizar um aporte de recur-
sos pra gente poder finalizar
essa Creche então, estamos

batalhando para isso, porque
é uma das prioridades do nos-
so governo”, garantiu Mar-
quinho Pinheiro.

O prefeito acredita que a
obra deva ser entregue para
a população no prazo de um
ano e meio. “É uma obra com-
plexa e que estamos dando
nosso máximo para que pos-
samos entregar o mais rápido
possível e com isso, zerar nos-
sa fila que hoje conta com 38
crianças de espera do berçá-
rio, tendo em vista que a ca-
pacidade dessa Creche Esco-
la deva atender cerca de 350
crianças”, completou Marqui-
nho Pinheiro.

Marquinho Pinheiro assina três novos convênios para o Esporte
A semana foi de novas

conquistas para o município
de São Pedro do Turvo e den-
tre elas, a assinatura de três
convênios com a Secretaria
Estadual de Esportes.

A publicação foi feita no
Diário Oficial do Estado,
onde contempla São Pedro
do Turvo com um campo
society no valor de R$ 200
mil, uma pista de skate no
importe de R$ 90 mil e, uma
academia ao ar livre no va-

lor de R$ 25 mil.
Segundo o prefeito, o cam-

po society e a pista de skate
serão instalados no Comple-
xo Esportivo do Jardim Vitó-
ria, onde já conta com um
campo de malha. Já a aca-
demia ao ar livre será insta-
lada no Bairro Água Suja.
“Essa é uma promessa nos-
sa de campanha e a gente
trabalhou forte nisso. O povo
lá sempre reivindicou para
ter uma academia pra eles se

exercitarem, praticar exercí-
cios”, explicou o prefeito.

A assinatura dos convêni-
os mencionados aconteceu
na tarde do dia 28 último, no
Palácio dos Bandeirantes, em
São Paulo, com a presença
do governador Márcio Fran-
ça; o secretário de Estado de
Esportes, Lazer e Juventude,
Cacá Camargo; demais se-
cretários de Estado; prefei-
tos, entre eles, Marquinho Pi-
nheiro e, convidados.

SÃO PEDRO DO TURVO

Obras em ponto considerado crítico chegam na terceira etapa
Os últimos dias foram de

trabalho intenso nas estradas
rurais de São Pedro do Turvo
para concluir a terceira etapa
dos pontos considerados crí-
ticos como a subida do trecho
Cascavel onde o prefeito Mar-
quinho Pinheiro esteve na úl-
tima semana conferindo o tra-
balho de sua equipe de obras.

Esta é uma inovação nas es-
tradas rurais em pontos íngre-
mes. O trabalho é dividido em
três etapas, sendo o levanta-
mento, depois o empedramen-
to e por fim, o concretamento.

“Estamos finalizando os
100 metros no Bairro da Fi-
gueira, nas subidas, nos pon-
tos onde em dia de chuva, os
veículos tem dificuldade de
passar, o transporte escolar,
ambulâncias, o escoamento

de produtos agrícolas então,
esse concretamento vai pos-
sibilitar que esse tráfego não
seja prejudicado. Estamos
terminando já cerca de 120
metros no Bairro do Casca-
vel e já vamos dar início a

partir dessa semana, no Bair-
ro do Palmital que são mais
em torno de 100 metros. É
uma inovação no que tange
estradas rurais no município
tendo em vista que nunca foi
feito esse tipo de trabalho”,

explicou o prefeito.
O recurso veio do convê-

nio da Fehidro através da Ba-
cia do Medio Paranapanema,
a qual São Pedro pertence.
“Apresentamos um projeto lá
e fomos contemplados com
R$ 260 mil para realização
dessa obra. É um projeto ino-
vador porque vai possibilitar
que em alguns desses pontos
mais críticos do município, que
em dias de chuva o aluno não
perca aula, o produtor possa
entregar seu produto como lei-
te, soja, milho e todos os pro-
dutos vindos de estufa igual na
região do Palmital tem muita
produção de estufa, na região
do Cascavel tem um tráfego
muito grande de cana e gado,
como também no Palmital
onde tem muita produção de
milho e soja e isso vai ajudar
muito o produtor rural”, co-
mentou Marquinho.
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EXTRATO DE TERMO ADI-
TIVO

Termo Aditivo nº 03/2018 -
Contrato nº 72/2015

Processo: 8499/2015,
Pregão nº 15/2015

Contratante: Prefeitura
Municipal de Espírito Santo
do Turvo

Contratado: Itaú Seguros
de Autos e Residência S/A

Valor: R$ 58.992,44
Objeto: Contratação de

seguro para a frota de veícu-
los oficiais da Prefeitura Mu-
nicipal de Espírito Santo do
Turvo.

Vigência: de 28/06/2018 a
28/06/2019

Prefeitura Municipal de
Espírito Santo do Turvo

ESPÍRITO SANTO DO TURVO

Promessa cumprida: Prefeito Afonso recupera
Ponte que há anos apresentava condições precárias

Na última quinta-feira, 28,
o prefeito Afonso Nascimen-
to Neto juntamente com a
equipe de engenharia e o se-
cretário de Agricultura de Es-
pírito Santo do Turvo, Lean-
dro Tavares, acompanharam
o andamento da obra da cons-
trução da aba na Ponte José
Pereira da Silva que há anos
apresentava problemas e sé-
rios riscos para todos que tra-
fegavam sobre ela.

O prefeito destacou a im-
portância da revitalização da
Ponte para o escoamento
agrícola da região e integrida-
de física da população que a
utiliza diariamente.

A obra está sendo execu-
tada com recursos próprios da
Prefeitura, num valor de R$

88.104,67, resultado de uma
administração inovadora que

administra os recursos com
responsabilidade.

SÃO PEDRO DO TURVO

Flashes da Festa Junina da E. M.
Antonio Costa e Silva no dia 09 de junho
Fotos: Studio Camargo
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IPAUSSU

IPTU Premiado contempla mais cinco contribuintes
O prefeito Serginho Guidio

entregou mais cinco vale com-
pras no valor de R$ 250,00

cada, através do IPTU Premi-
ado, para cinco contemplados
do mês de maio que estão em

dia com a Fazenda Municipal.
Os ganhadores foram Bru-

no Marcos Costa, Benedito

Inácio, Lourival Antonio Dias,
Roberto Nicolau, Alceu Ro-
drigues de Novaes.

O prefeito parabeniza aos
contemplados e lembra: “Pa-
gue seu IPTU e concorra!

Boa sorte!”.
Mais informações no por-

tal da Prefeitura de Ipaussu.
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IPAUSSU

Novos veículos chegam para atender a Saúde
A Prefeitura Municipal de

Ipaussu recebeu durante a
semana, mais um veículo
que será utilizado na Saúde,

para atendimento dos paci-
entes. Uma Van Renault
Master, com capacidade
para 15 pacientes, adquirida

valor de R$ 35 mil, sendo
destes R$ 25 mil com recur-
sos da emenda do deputado
federal  Guilherme Mussi e
outros R$ 10 mil de recursos
próprios. Esse veículo será
utilizado nos trabalhos da Se-
cretaria de Saúde, que sem-
pre busca melhores regionais
para casos de média e alta
complexidade.

“Agradeço o trabalho da
secretária Maria Marquezi-
ni e também aos deputados
Ricardo Madalena e Gui-
lherme Mussi pelo investi-
mento nesta área tão impor-
tante para os municípios, a
Saúde”, completou o prefei-
to Serginho Guidio.

parte com recursos da
emenda parlamentar do de-
putado estadual Ricardo Ma-

dalena no valor de R$ 90 mil
e aproximadamente R$ 50
mil de recursos próprios.

Além da Van, também foi
adquirido um veículo Cherry
para quatro ocupantes, no

IPAUSSU

Prefeitura Municipal inicia a troca da iluminação por LED
A Prefeitura Municipal

através da Secretaria de
Obras, iniciou a troca da ilu-
minação por lâmpadas LED
em várias ruas de Ipaussu.
Este projeto foi possível atra-
vés de vários recursos de
emendas parlamentares
do governo do Estado de São
Paulo.

Segundo o prefeito Sergi-
nho Guidio, serão trocadas
aproximadamente duas mil lu-

minárias durante os próximos
dias. “Irá iluminar ainda mais
as ruas da cidade, trazendo
segurança além de proporci-
onar uma economia de mais
de 50% no consumo de ener-
gia”, explicou o chefe do Exe-
cutivo.

Em breve, vários bairros
como Pedro Rosin, Cônego
Nazareno, Vila Nova, Cocajá
e Brilhante, receberão essa
nova tecnologia.

REGIÃO

Mega-sena acumula e pode
pagar R$ 4,5 milhões hoje
A Mega-Sena acumula e

pode pagar hoje, o prêmio
de R$ 4,5 milhões ao apos-

tador que acertar os seis
números da sorte. O con-
curso 2.054 será sorteado a
partir das 20h (horário de
Brasília) no Caminhão da
Sorte da CAIXA que está
em Campina Grande
(PB).Caso apenas um ga-
nhador leve o prêmio da
Mega-Sena e aplique todo o
valor na Poupança da CAI-
XA, receberá aproximada-
mente R$ 16 mil em rendi-
mentos mensais. O valor
também seria suficiente para
adquirir 10 apartamentos de
padrão médio.A aposta mí-
nima na Mega-Sena custa
R$ 3,50 e pode ser feita até
as 19h (horário de Brasília)
de sábado em qualquer loté-
rica do país. Clientes com
acesso ao Internet Banking
CAIXA podem fazer suas
apostas na Mega-Sena pelo
seu computador pessoal, ta-
blet ou smartphone. Para
isso, basta ter conta cor-
rente no banco e ser maior
de 18 anos. O serviço fun-
ciona das 8h às 22h (horá-
rio de Brasília), exceto em
dias de sorteios (quartas e
sábados), quando as apos-
tas se encerram às 19h, re-
tornando às 21h para o con-
curso seguinte.
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SANTA CRUZ DO RIO PARDO

Município realizou 1ª Semana de Prevenção,
Conscientização e Combate ao uso de Drogas
Santa Cruz do Rio Pardo re-

alizou a 1ª Semana de Preven-
ção, Conscientização, e Comba-
te ao uso de Drogas com uma

parceria entre as Secretarias de
Gestão e Comunicação Social,
Educação e Cultura.

O destaque de 2018 foi para

a peça teatral “Nós que te
amamos tanto”, encenada pela
atriz e pedagoga santa-cruzen-
se Silvia Garcia Morbi e dirigi-

da por Plínio Rhigon.  A peça
tratou sobre a dependência
química, seus efeitos e conse-
quências na família e socieda-
de, e pretende sensibilizar o pú-
blico sobre o uso abusivo de
álcool e drogas através de um
monólogo dramático baseado
em depoimentos reais recolhi-
dos no Alcoólicos Anônimos de
Santa Cruz do Rio Pardo.

As apresentações tiveram
início na terça-feira, 26, sen-
do duas no período da manhã
e duas no período da tarde no
anfiteatro da escola munici-
pal Arnaldo Moraes Ribeiro
para todos os alunos, profes-
sores e funcionários.

Na quarta-feira, 27, a peça

foi apresentada no Palácio da
Cultura Umberto Magnani
Netto às 9 horas da manhã
com entrada franca para alu-
nos, autoridades e população
em geral. Além das apresen-
tações houve ainda a distribui-
ção de material informativo e

educativo sobre a prevenção,
conscientização, e combate ao
uso de drogas.

Anualmente, a comemora-
ção será realizada em Santa
Cruz do Rio Pardo entre os
dias 20 e 30 de junho, pois o
dia 26 marca a data escolhida
pela Organização das Nações
Unidas (ONU) para o Dia
Internacional de Combate às
Drogas. O uso de drogas é um
mal social em todo mundo. Se-
gundo dados do Relatório
Mundial sobre Drogas da
ONU, cerca de 5% da popu-
lação mundial entre 15 e 64
anos, o que corresponde a
uma média de 243 milhões de
pessoas, usa drogas ilícitas.

Concerto da Orquestra de Câmara lota Palácio da Cultura
Na noite do último sábado,

23, a Orquestra de Câmara
Santa Cruz deu início aos con-
certos do Curto Circuito Mu-
sical. A estreia não poderia ser
melhor, com o Palácio da Cul-
tura lotado e um clima de
muita emoção e surpresas re-
servadas ao público.

O projeto de concertos do
Curto Circuito Musical leva
o codinome de “Cinema In
Concert”. Este é o nome dos
concertos, que deverão
ocorrer em diversas cidades
da região, levando cenas de
filmes sincronizadas com
as respectivas trilhas sono-
ras a serem executadas pela

senhos Walt Disney’, ‘Frozen-
Let It Go’, ‘Rei Leão Can You
Feel The Love Tonight’, ‘ A
Bela e a Fera- Sentimentos’,
‘Rio Fly Love e Garota de Ipa-
nema’, ‘Star Wars- The Im-
perial March e o Tema Prin-
cipal’, ‘X-men- Sweet Drea-
ms’, ‘Harry Potter- Tema
principal’, Piratas do Caribe-
‘He’s a Pirate’, The Jaws-
‘Tema Principal’, ‘O Exorcis-
ta- The Exorcist Theme’, ‘Ju-
rassic Park- Tema principal’,
‘Indiana Jones- Tema Princi-
pal’ e ‘Mudança de Hábito -
Oh Happy Day’.

Em todas as canções, o
público interagiu e se divertiu

orquestra dos jovens. A pró-
xima cidade será Assis, em
7 de julho, no Cinema Pira-
caia, às 20 horas.

Entre as canções executa-
das estão: ‘Abertura dos De-

com sincronização entre mú-
sica e cinema, que fazia com
o que o público se sentisse
dentro da ‘telona’. Entre os
destaques, a trilha de ‘Star
Wars’, em que os músicos to-
caram os instrumentos de cor-
das com arcos iluminados.
Para finalizar ‘Mudança de
Hábito - Oh Happy Day’, com
a execução da Orquestra e
interpretação da monitora e
cantora, Beatriz Bernardez.

A preparação da Orques-
tra para o concerto, com 21
integrantes, aconteceu ao lon-
go de três meses sob o co-
mando do violinista e Profes-
sor de Violino e Viola
Clássica,  Paulo Camilotti Ta-
vares. “No momento em que
o país passa, o que precisa-
mos é do que podemos pre-
senciar aqui hoje, um concer-
to repleto de amor e dedica-
ção de todos”, mencionou.

Além dos membros da
Orquestra de Câmara (vi-
olino, viola clássica, violon-
celo e contrabaixo), tam-
bém participaram os músi-
cos de base, contando ain-
da com instrumentos como
piano e percussão.

O responsável técnico e
artístico da Orquestra, José
Magalli Junqueira agradeceu
a todos que colaboraram para
a realização do concerto.
“Agradecemos ao secretário
da Cultura, Frednes Botelho
por todo o empenho no even-

Beatriz Bernardez encerrou
com a música ‘Oh Happy Day’

Concerto atraiu grande público ao Palácio da Cultura
Orquestra de Câmara iniciou no sábado o  Curto Circuito Musical

to de hoje, e também ao coor-
denador do Projeto, Fabiano
Moreira que veio da capital
para prestigiar o concerto”.

O evento contou com a in-
terprete de libras, Vanessa
Palermo. A deficiente auditi-
va, Maria Carlota Oliveira de
Almeida Lopes Batista, este-
ve presente e falou da emo-
ção em poder acompanhar a
apresentação. “Gostei muito,
quem sabe assim, outras pes-
soas se sensibilizem na reali-
zação de apresentações que
contem com a interpretação.
Em Assis, também quero es-
tar presente”, disse.

Integrantes relatam
superação com o projeto

Isabela Vitoria Augusto da
Costa, 16 anos, entrou na Or-
questra de Câmara Santa
Cruz, há nove meses. E des-
de que foi selecionada para o
Curto Circuito Musical, pas-
sou a se dedicar ainda mais
aos ensaios. “É uma experi-
ência única, além disso, con-
segui provar para muitos que
sou capaz”, conta.

Já Bruno Lourenço come-
çou nas aulas junto com a cri-
ação do projeto e conta so-
bre sua evolução. “Hoje sou
Spalla, e me dedico cada vez
mais para me superar. Além
disso, presencio vários ami-
gos que infelizmente segui-
ram caminhos errados e eu
como estou empenhado com
a música tive outra oportuni-

dade”, revela.
Cauã Funchal também foi

um dos primeiros a iniciar no
projeto e pretende seguir car-
reira. “Além dos instrumen-
tos, a Orquestra me abriu as
portas para notar o meu ta-
lento para composição”, diz.

Pais revelam a
transformação da música

na vida dos filhos
Após o concerto, foi aber-

to espaço ao público para um
bate papo com os músicos e
coordenação do projeto.

Fernanda Lima, mãe da alu-
na Mariana, revelou que a
música curou a filha de uma
depressão.

“Era revoltada, hoje é uma
garota empolgada e talentosa,
me orgulho muito dela. Obri-
gada a todos os envolvidos
neste projeto”.

A mãe da aluna Lohana,
Fabiana Ribeiro também co-
mentou sobre a melhora no
comportamento da filha. “Es-
tou muito agradecida por vo-
cês terem dado esta oportu-
nidade a ela e as outras cri-
anças e adolescentes dos
bairros carentes da cidade”.

Jornal Folha
de Santa

Cruz: (14)
99717-2290
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SÃO PEDRO DO TURVO

Continua hoje a 31ª
Festa do Peão de

São Pedro do Turvo

A 31ª Festa do Peão de
São Pedro do Turvo que teve
início na última quarta-feira
com show de Célio e Sergi-
nho, teve ainda show de Be-
leza e Maravilha na quinta-
feira, do Zé Roberto ontem
e hoje, 30, o tradicional Bai-
le do Cowboy com animação
da Banda Oz.

Durante a abertura, o pre-
feito Marquinho Pinheiro lem-
brou da dificuldade de se reali-
zar uma festa desse porte.
“Mas com união, garra e aci-
ma de tudo respeitando as tra-
dições além de uma boa comis-
são, a gente consegue realizar

uma festa da magnitude que
São Pedro costuma ter”, disse.

Hoje também, o prefeito
Marquinho deve receber au-
toridades da região para pres-
tigiar o evento e ainda, apre-
sentar à população alguns ve-
ículos novos. Prestigie!


